

News Mai 09

Auch dieses Jahr haben wir eine „Grossputzete“ durchgeführt, bei der auch sämtliche Volieren mit frischen Stämmen ausgestatten wurden.

Am 9. Mai haben wir uns in Matzingen getroffen. Als erstes wurden die verschiedenen Arbeiten besprochen und zugeteilt. Ein Trupp fuhr in den nahegelegenen Wald, um verschiedene dicke Stämme und Äste aufzuladen. Die zweite Gruppe hat sich in Matzingen daran gemacht die alten Äste aus den Volieren zu räumen. Wobei natürlich darauf geachtet werden musste, dass keiner der Papageien sich in einem unbeobachteten Moment aus der Voliere schleichen konnte!



Die grossen, schweren Stämme wurden an einem Seil befestigt und in den ersten Stock gezogen. Mit Sorgfalt mussten diese nachher um die Volieren transportiert werden, damit die Vögel sich nicht erschreckten. Was nicht ganz einfach war, bei bis zu 5 Meter langen Stämmen. Die kleineren Äste konnten direkt hochgetragen werden.

herzliches Dankeschön an Helen Bundi, sie hat uns kulinarisch verwöhnt.

Bei Kafi und Dessert wurde über die verschiedenen Lieblingsvögel und Frechdachse der Station geplaudert und gelacht.

Nach der Stärkung machten wir uns noch einmal an die Arbeit und bestückten alle Volieren mit den frischen Ästen. Kaum hatten



wir diese befestigt wurden sie von den Vögeln neugierig untersucht und bearbeitet.

Gleichzeitig wurden die Gitter rundum geschruppt und abgestaubt. Vor allem auf den Volieren war das kein leichtes Unterfangen, da einige der Papageien versuchten, von unten durch das Gitter zu zwicken.



Gegen 16 Uhr waren alle Volieren fertig und es musste noch aufgeräumt und gewischt werden.

Wir hatten in Matzingen 2 grosse Hilfe beim Boden wischen. Auf jeden Fall hat Coco 10, ein Graupapagei, das so gesehen. Schneller waren wir deswegen nicht aber es war umso unterhaltsamer, da er immer seinen Kommentar dazu gegeben hat.



Ein grosses Dankeschön an alle die mitgeholfen haben, die Station in neuem Glanz erscheinen zulassen.

Cathrin Zimmermann